



Haryadi Suyuti: Kita Semua Harus Bahagia



TRIBUN JOGJA/YOSEF LEON

PEMBUKAAN - Wali Kota Yogyakarta dan panitia Jogja Great Sale 2018 serentak membunyikan terompet tanda dibukanya kegiatan tersebut, Kamis (4/10) malam di lapangan parkir Galeria Mall.

YOGYA, TRIBUN - Dalam rangka menyemarakkan HUT ke-262 Kota Yogyakarta, para pelaku usaha di Kota Yogyakarta yang terdiri dari pusat perbelanjaan, hotel, restoran, tempat hiburan lainnya menggelar event Jogja Great Sale 2018.

Kegiatan yang baru pertama kalinya diadakan ini melibatkan setidaknya enam pusat perbelanjaan, 57 hotel, 31 resto, dan tempat hiburan lainnya yang menawarkan diskon hingga 80 persen.

Pembukaan Jogja Great Sale diadakan pada Kamis (4/10) malam di lapangan parkir Galeria Mall yang dihadiri oleh jajaran Pemkot Yogyakarta, pihak sponsor, serta panitia penyelenggara.

Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti dalam sambutannya mengatakan, Jogja Great Sale 2018 ini merupakan salah satu rangkaian acara yang diadakan guna menyemarakkan HUT Kota Jogja.

Dia berharap, semua elemen masyarakat dapat menikmati suguhan acara peringatan HUT Kota Jogja yang akan berlangsung selama satu bulan penuh dan puncaknya dilaksanakan pada Minggu (7/10) nanti.

"Semoga acara satu bulan penuh ini bisa berjalan dengan lancar dan membahagiakan kita semua," imbuh Haryadi.

Sementara, Ketua Harian Jogja Great Sale, Rudi P Budiharjo menyebut, event ini merupakan hasil kolaborasi antara Pemkot Yogyakarta, pihak swasta dan pengusaha dan akan berlangsung hingga 28 Oktober mendatang.

Dalam pelaksanaannya, setiap konsumen yang berbelanja minimal Rp100 ribu akan berhak mendapatkan kupon undian berhadiah.

"Namun tidak berlaku kelipatan, misalnya konsumen belanja senilai Rp500 ribu dalam satu nota, maka tetap akan mendapatkan satu kupon saja," kata Rudi.

Konsumen juga tidak perlu mengisi kupon undian hadiah, cukup dengan mengirim pesan singkat melalui telepon selular ketika mendapatkan nomor registrasi atau melakukan penukaran struk belanja di masing-masing merchant atau customer service.

Pengundian akan dilakukan di akhir Oktober dengan hadiah utama yakni satu unit mobil Daihatsu Sigra dan lima unit sepeda motor Honda Beat. (ysf)

Instansi	Nilai Berita
1.	<input type="checkbox"/> Negatif

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005